

# Parálizase Guatemala al agotarse gasolina y diesel

Guatemala, julio 10 (DPA). Las existencias de gasolina y diesel en los distintos expendios se agotaron hoy en Guatemala y el país se enfrenta a una paralización del transporte y de consiguiente al paro de la actividad económica la semana próxima.

Una huelga de choferes del transporte pesado en reclamo de mejores salarios, iniciada hace una semana, originó la actual crisis pues se fueron sumando otros transportistas incluyendo los de cisternas que

transportan la gasolina y demás combustibles de los centros de procesamiento hacia la capital y demás ciudades del país.

Largas filas de automóviles agotaron ayer las pocas existencias y hoy los expendios de gasolina están cerrados en la capital y demás ciudades. Entretanto, en las carreteras del norte y sur del país, que comunican con los puertos del Atlántico y el Pacífico,

—Pasa a la página 76—

## Jefe alemán Kohl se reúne con primer ministra británica

Londres, Julio 10 (DPA). El jefe del gobierno federal alemán, Helmut Kohl, se reunió hoy durante tres horas con la primera ministra británica, Margaret Thatcher, en Checkers, cerca de Londres, en un encuentro de rutina, para tratar temas de la Comunidad Europea y del desarme.

Al término de la reunión, no hubo declaraciones. Kohl retornó entretanto a Bonn. Según los observadores, en la reunión, que incluyó un almuerzo de trabajo, se abordó el tema de la Co-

—Pasa a la página 50—



CONSTITUCION. Puerto Príncipe, Julio 10 (AP-cablefoto). El presidente haitiano, General Henri Namphy dijo anoche que se trabajará en la redacción de una Constitución para Haití.

## Deuda ecuatoriana llega a los 10 mil millones de dólares

Quito, Julio 10 (DPA). La deuda externa ecuatoriana llegó al término del primer semestre de 1988 a 10,000 millones de dólares, según informó hoy el ministro de

—Pasa a la página 35—

## 362 córdobas por dólar en el mercado paralelo

Managua, Julio 10 (DPA). La unidad del dólar norteamericano aumentó hoy su precio en Nicaragua en relación a la moneda nacional, el córdoba, fijándose en el mercado paralelo a 362 córdobas por un dólar, según informes oficiales.

El anuncio del nuevo tipo lo hizo la casa de cambio que tiene la autorización del Banco Central para las operaciones cambiarias, sólo una semana después que lo había modificado a 260 córdobas por un dólar.

—Pasa a la página 76—

## Dos millones y medio se acogieron a amnistía EU

San Francisco, Julio 10 (UPI). El comisionado de Inmigración y Naturalización, Alan Nelson, anunció que un total de 2,5 millones de inmigrantes ilegales pidieron la residencia permanente en Estados Unidos ba-

jo la amnistía a inmigrantes indocumentados.

Las peticiones, estimadas bajo la reforma a la ley de inmigración de 1986, fueron pedidas por inmigrantes ilegales

—Pasa a la página 76—

## Estiman en 300 los muertos por un accidente en la India

Madras, India, Julio 10 (UPI). Las autoridades temen que unas 300 personas hayan muerto en el peor accidente ferroviario de la historia de la India, mientras buzos de la marina continuaron hoy sus búsquedas de cadáveres.

Los buzos, asistidos por la policía y voluntarios, recuperaron ayer unos 100 cadáveres, pero tuvieron que suspender sus actividades a causa del mal tiempo.

Un puente sobre el lago Ashtamudi se desplomó

—Pasa a la página 35—



SHULTZ Y HAYDEN. Bangkok, Tailandia, julio 10 (Reuter). El Secretario de Estado norteamericano George Shultz, izquierda, sostiene una plática con el ministro australiano Bill Hayden, durante una conferencia de prensa. Shultz realiza una gira por varios países asiáticos. Hoy salió rumbo a Malasia.

## Carlos Saúl Menem gana candidatura Peronista

Buenos Aires, Julio 10 (DPA). El gobernador de la provincia de La Rioja, Carlos Saúl Menem, ganó ayer por amplio margen las elecciones internas del peronismo y será el candidato presidencial del Partido Justicialista en las elecciones ge-

nerales que se celebrarán en Argentina en mayo de 1989.

Según los últimos datos ofrecidos por la Junta Electoral Partidaria, Carlos Menem logró acaparar el 53.02 por ciento de los votos emitidos por

—Pasa a la página 35—

## Obando y Bravo a favor de la "protesta cívica"

Managua, julio 10 (DPA). El cardenal Miguel Obando y Bravo se pronunció hoy en Managua a favor de la "protesta cívica", antes que las acciones de violencia, como una expresión constructiva para hacer una "sociedad más humana".

El prelado hizo refe-

rencia a la crisis que vive Nicaragua durante una homilía en la misa del mediodía en la catedral de Managua en la periferia sur de la ciudad, donde asistió después de varias semanas de ausencia.

Señaló que "los cristia-

—Pasa a la página 76—

## Entregan fusiles T-65 a grupos civiles panameños

Ciudad de Panamá, Julio 10 (DPA). Las Fuerzas de Defensa de Panamá, (FFDD), entregaron en acto oficial, fusiles T-65 a grupos de civiles panameños, que componen los llamados "batallones de la dignidad", creados a princi-

pios de marzo de este año, cuando el país se vio amenazado ante una posible invasión militar por parte de las tropas estadounidenses en Panamá.

En el acto, que se realizó en el populoso distri-

—Pasa a la página 21—



PERONISTA. Buenos Aires, Julio 10 (AP-cablefoto). Carlos Saúl Menem, de 53 años, resultó ganador ayer de la candidatura Peronista para las elecciones presidenciales de 1989.

## 28 dirigentes nicas de CDN, arrestados

Managua, Julio 10 (DPA). Carlos Huembes Trejos, Presidente del Bloque Opositor "Coordinadora Democrática de Nicaragua" (CDN), encabeza la lista de 28 dirigentes y activistas detenidos hoy en la ciudad de Nandaima, a 66 kilómetros al Sur de Managua, después de incidentes violentos con la policía durante una concentra-

ción en una plaza de toros. Además, de Huembes Trejos, la policía informó de la detención de Agustín Jarquín Anaya, presidente de una de las facciones del opositor Partido Social Cristiano (PSC), que junto a 5 agrupaciones derechistas, pertenecen a la coordinadora democrática de Niçara-

—Pasa a la página 76—



300 MUERTOS. Quilon, India, julio 10 (AP-cablefoto). Aldeanos rescatan a sobrevivientes y los cuerpos de personas que perecieron el viernes anterior en el accidente del tren "Island Ex-

press" que se descarriló y cayó a un lago al sur del estado de Kerala. Hoy surgió una nueva versión sobre el número de muertos que inicialmente se había calculado en cien y se dijo que podía llegar a los trescientos.